



MAISON COMMON



VIVE LA FRANCE
LOOKBOOK

MAISON COMMON



VIVE LA FRANCE
LOOKBOOK



Vive la France

FALL/WINTER 2026

THE EYE HAS TO TRAVEL! Im Winter appelliert MAISON COMMON an den freien Geist von Diane Vreeland. Wir teilen deren Sinn für Exzentrik und Haltung – und die Weigerung, anonym in der Mitte zu stehen. Bereiten Sie Ihren Pass vor. Um den Rest kümmern wir uns.

Sie wissen: Paris wird nicht besucht, Paris wird erobert – so wie es Diane und all die anderen großartigen Frauen getan haben, deren Blick für das Schöne in Frankreich noch geschärft wurde. Dresscode für die Reise: klassisch geschnittene Luxus-Pieces, getragen mit dem aufsehenerregende Happy-Twist.

Die Parisienne von Maison Common bekennt Farbe. Sie spielt mit fröhlichen Eiffelturm Seiden-Prints schon beim 8 Uhr Café in Saint-Germain-des-Prés: Seien Sie atemberaubend in Rieke Commons Lieblings-Combo – dem Un croissant, s'il vous plaît Shirt, der unglaublichen Herz-Tweedjacke, kombiniert mit einer kleinen dunkelblauen Hose.

Ob für Business-Meetings oder zum Casual Lunch – denken Sie an die vom Grau der Zinkdächer inspirierten Pieces. Verlieben Sie sich in eine neue Forever Tweedjacke oder in den glockigen Midirock aus aufwändig gewebten Pariser Architektur Jacquard. Die Culotte mit romantischen Cut-outs im Stil der Art Nouveau, der von Metro-Eingängen bis zu Bistros die Old Soul von Paris widerspiegelt, ist ein echtes Oh-là-là-Statement Piece. Diese Klassiker mit Augenzwinkern lassen sich perfekt mit der spektakulären weißen Zackenschluppenbluse kombinieren – oder mit einem luxuriösen Fleur-Strickpullover oder Cardigan.

DON'T BE BORING – AND DON'T BE BORED! Ein weiterer Garderoben-Basic ist der Beigeton, der in seinen unterschiedlichen Nuancen an den Pariser Sandstein erinnert. Der asymmetrische Knit-&-Fringe-Wollponcho verleiht Ihnen beim Spaziergang durch die Stadt eine aufregende Allüre. Die Sport-it-up-Tweedjacke mit Wollbündchen an den Ärmeln ist fast eine Style-X-Komfort-Provokation. Der Mikado-Seidenrock mit dem exklusiven Jardin du Luxembourg Print hat einen sandigen Unterton, der den Winter zum Strahlen bringt.

SIE SIND DIE BOTSCHAFTERIN unseres Happy Luxury! Tüllröcke sind ikonische Sammlerstücke von MAISON COMMON. Welcher spiegelt Sie am besten wider? Der pseudo-diskrete in Beige mit zarten Pâtisserie Pastell Linien? Oder der große Schwarze? Mit seinen Blumenranken lässt er sich sowohl für den großen Abend tragen als auch mit dem La Sorbonne Hoodie kombinieren, den Sie unter den Rivoli-Arkaden beim Louvre in einem Souvenirladen erstanden haben – zu einem Dinner im urigen Promi-Hotspot L'Ami Louis.

LIBERTÉ! Machen Sie es wie die Parisiennes aus Paris. Essen Sie Ihr Steak-Frites mit Genuss.

MAISON COMMON ist viel mehr als Luxusmode: ein unbefangener Appetit auf die allerschönsten Dinge des Lebens!

THE EYE HAS TO TRAVEL! This winter, MAISON COMMON channels the free spirit of Diane Vreeland. We share her sense of eccentricity and attitude – and her refusal to blend anonymously into the middle. Prepare your passport. We'll take care of the rest.

You already know: Paris is not visited – Paris is conquered. Just as Diane did, and all the other extraordinary women whose eye for beauty was sharpened in France. Dress code for the journey: classically cut luxury pieces, worn with a bold, joyful twist.

The Maison Common Parisienne dares to show color. She plays with cheerful Eiffel Tower silk prints as early as her 8 a.m. café in Saint-Germain-des-Prés. Be breathtaking in Rieke Common's favorite combo – the Un croissant, s'il vous plaît shirt, the incredible Heart Tweed Jacket, paired with slim navy trousers.

Whether for business meetings or a casual lunch, turn to pieces inspired by the gray tones of Parisian zinc rooftops. Fall in love with a new forever tweed jacket, or the bell-shaped midi skirt in intricately woven Paris Architecture jacquard.

The culotte, featuring romantic Art Nouveau-style cut-outs – an homage to Paris's old soul, from metro entrances to neighborhood bistros – is a true oh-là-là statement piece. These classics with a wink pair perfectly with the spectacular white zigzag pussy-bow blouse – or with a luxurious Fleurknit sweater or cardigan.

DON'T BE BORING – AND DON'T BE BORED! Another wardrobe essential is beige, in its many shades recalling Parisian limestone. The asymmetrical knit-and-fringe wool poncho lends a thrilling allure as you stroll through the city. The sport-it-up tweed jacket with wool cuffs at the sleeves is almost a style-meets-comfort provocation. The Mikado silk skirt with its exclusive Jardin du Luxembourg print carries a sandy undertone that makes winter glow.

YOU ARE THE AMBASSADOR of our Happy Luxury! Tulle skirts are iconic collector's pieces at MAISON COMMON. Which one reflects you best? The pseudo-discreet beige version with delicate pâtisserie-pastel lines? Or the dramatic black one? With its floral vines, it works just as beautifully for a grand evening as it does paired with the La Sorbonne hoodie you picked up under the Rivoli arcades near the Louvre – worn to dinner at the rustic celebrity favorite, L'Ami Louis.

LIBERTÉ! Do as the Parisiennes of Paris do. Enjoy your steak-frites – unapologetically.

MAISON COMMON is far more than luxury fashion: it is an unguarded appetite for the very finest things in life.































































9556 913 210



9219 427 100



9556 903 850



9530 911 420



9901 09 420



9208 907 820



9569 921 850



9561 910 850



9430 900 820



9527 934 850



9225 957 420



9806 100 850



9444 946 850



9620 11 210



9905 725 850



9424 907 820



9218 930 420





9537 923 630



9541 923 630



9549 917 850



9552 919 630



9557 910 630



9810 200 630



9432 923 630



9341 933 630



9284 965 630



9420 939 850



9341 941 630



9445 906 630



9224 985 630



9523 934 290



9807 100 630



9544 919 630



9343 975 630



9904 725 630



9571 914 420

9903 725 420



9582 910 490



9522 922 490



9811 100 490



9015 907 490



9804 200 420



9222 950 420



9303 936 490



9440 902 490



9226 985 490



9343 951 420



9622 11 420



9526 936 490



9621 947 490



9343 975 490



9581 943 800



9026 943 800



9228 102 800



9311 943 800



9220 102 130



9503 01 130



70 |

9035 932 800



9432 909 800



9341 932 800



9431 01 130



| 71



MAISON COMMON
LEOPOLDSTRASSE 256
80807 MÜNCHEN
TELEFON 089 35 81 81 06
TELEFAX 089 35 81 81 10



MAISONCOMMON.COM

PHOTOS **FLORIAN DEVENTER**
PHOTO ASS. AND POSTPRODUCTION **KEYSAN GÜNDÜZ**
STYLING/ART DIRECTION **COREN POLLOK**
MAKE UP/HAIR **JULIA KOOP**

SALEDES

SNACK

BURGERS

ENTRECÔTE

FAIT

MAISONCOMMON.COM

MAISON
COMMON